Página 1 de 1 Imprimir artículo



IMPRIMIR

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Fuentes Zorita: «La preocupación es máxima y hay que tomar medidas» M. B. B./ALICANTE

La Confederación Hidrográfica trata de averiguar ahora el origen de la plaga que ha empezado a invadir el Segura. Dado que se han encontrado larvas en el canal del Acueducto Tajo-Segura, se baraja la posibilidad de que los ejemplares hayan llegado desde el cauce del Júcar; puesto que los volúmenes derivados desde la cabecera del Tajo se mezclan con los del Júcar en el pantano de Alarcón. Como se sabe, ya se confirmó meses atrás la existencia del mejillón cebra en esta cuenca.

El responsable de la Confederación indicó ayer que «la preocupación es máxima y debemos tomar medidas de forma inmediata», sobre todo porque ha afectado al Acueducto Tajo-Segura. Esto no ha causado excesiva sorpresa, no obstante, ya que los canales del Trasvase son puntos sensibles debido a que transportan caudales de otros ríos, que se entremezclan en Murcia y Alicante con los de la propia cuenca.

Fuentes Zorita anunció que responsables de la Comisaría de Aguas se desplazarán a Aragón para conocer las técnicas que se están utilizando para combatir la plaga y aplicarlas en el Segura.



Las muestras tomadas. / V. VICENS

Publicidad